

OTTAWA.

Cette ville, qui compte deux Conseils particuliers, n'a pas eu des recettes aussi considérables que l'année dernière, bien que les personnes secourus aient été cette année plus nombreuses. Ceci est probablement dû à ce que la Conférence St-Jean-Baptiste a suspendu ses fonctions, à la suite du départ de son président. Espérons que ses membres se réorganiseront de nouveau et pratiqueront comme par le passé nos œuvres de charité. Les œuvres de patronage organisées par les deux conseils, et le comité d'émigration ont fait leur devoir. Quant à la Conférence d'aspirants, nous espérons qu'elle recevra ses lettres d'agrégation dans le courant de cette année.

HULL.

Cette petite ville a été terriblement éprouvée cette année, par un grand incendie qui l'a détruite en partie, et a consumé en particulier, son église, sa sacristie, son presbytère, etc. Malgré ce contretemps la Conférence a été à la hauteur de sa position. Les séances n'ont été interrompues que pendant un mois, et les recettes ont été plus abondantes et les secours plus nombreux.

TORONTO.

Les Conférences de Toronto continuent leur marche en avant. Cette année leurs recettes ont été bien supérieures à celles de l'année dernière, et le nombre de pauvres secourus plus considérable. Les œuvres spéciales fleurissent, en particulier l'œuvre de la visite des prisonniers et celle des malades catholiques dans les hôpitaux.

HAMILTON.

Le conseil particulier de cette ville a fondé une nouvelle Conférence à Dundas, laquelle donne de bonnes espérances de succès.